

Témoignages de consommateurs

Mon cannabis

Par [Profil supprimé](#) Posté le 14/08/2015 à 19:13

C'est il a 20 ans que nous sommes devenu ami toi et moi, alors que je n'avais que 14 ans et que je fumais pour la première fois ce shit immonde derrière le lycée. Déçu il ne se passe rien, mon esprit n'est pas altérer, c'est très bizarre. Mais je suis influençables donc je décide d'essayer a plusieurs reprise mais c'est toujours pareil. Et ces premières vacances scolaires d'être on a changées les 20 ans de ma vie qui allaient suivre. Rapidement un bande de nouveau fumeurs ce crée, nous découvrons une culture, nous fumons sous toutes les façons possible et passons des heures parler que de ça. Et un soir, alors que j'étais dans une voiture en train de m'enfumer avec des amis, un frisson est monté lentement de mes pieds jusqu'en haut de mon crâne, cette sensation a été exceptionnelle, et l'état de bien être qui allait suivre était tout aussi agréable. A 15 ans la machine infernale est lancée, 20 ans plus tard il est l'heure de faire le point là dessus. Socialisation qui désocialise. Ado, le cannabis est magnifique, il ouvre littéralement votre état d'esprit, vous pensez que le cannabis ouvre les portes à des pensées bien plus profondes. On se réunis pour consommer, partager ensemble le fruit de nos recherche effréné, c'est sur nous sommes beaucoup plus ouvert que les autres, regarde le nombres d'amis qui sont tout le temps avec moi, nous avons vraiment tous le même état d'esprit c'est magnifique. Mais finalement, dans tout ce groupe d'amis, où sont les non fumeurs ? Ils veulent pas se mélanger au fumeurs ? Ou nous sommes nous nous même isolé de ces gens. Le cannabis est devenu le centre d'intérêt finalement, si nous nous voyons c'est bien pour fumer, discuter et écoute Bob Marley, continuons a nous isoler.

20 - 30 ans Je suis un consommateur totalement assumer, je ne me cache pas pour fumer, je fume quand je veux où je veux il n'y a pas de règles et j'emmerde ceux qui ne sont pas content. Bars, restaurants, lieux publics peu importe. Puis une nouvelle vision apparaît, une consommation plus raisonnée, le traffic de drogue devient écœurant, nous n'arrivons plus à cautionner ces manières mafieuse que nous enrichissant, nous avons lu beaucoup de livre entre temps, il est venu le temps de s'autoproduire par de la culture à domicile qui deviendra rapidement un autre type de partage. Échange de boutures, échange d'herbe, faire de cadeau à ces amis. Ca n'a jamais fait autant plaisir d'avoir de l'herbe.

Nous avons passé 30 ans. Cela va faire 20 ans que nous fumons toujours de la même façon. L'herbe est devenue vraiment tout ce qui a de plus banale et fait partie du quotidien comme le café, mais la consommation est devenue raisonnable et plus casanière. Nous avons désormais, des femmes et des enfants et même des amis non fumeurs